

viernes 6 de junio de 2025

# Antequera celebrará el Día Mundial del Medio Ambiente con un taller infantil sobre reciclaje este sábado día 7 en el Parque de La Negrita

El Área de Salud y Medio Ambiente del Ayuntamiento de Antequera organiza este sábado 7 de junio la actividad “Mi Bolsa Ecológica”, dirigida a niños de entre 4 y 12 años, para fomentar la reducción del uso de plásticos y promover hábitos sostenibles desde la infancia. Previamente, los días 5 y 6 de junio se ha llevado a cabo un reparto de bolsas reutilizables entre la ciudadanía.



El Ayuntamiento de Antequera, a través de su Área de Salud y Medio Ambiente que dirige la concejal María Enrile, ha organizado una actividad educativa y lúdica con motivo del Día Mundial del Medio Ambiente, que se celebra cada año el 5 de junio. En esta ocasión, el lema propuesto a nivel internacional pone el foco en la lucha contra la contaminación por plásticos, uno de los mayores retos medioambientales actuales.

Como parte de esta campaña de concienciación, los días 5 y 6 de junio se ha realizado un reparto de bolsas de tela reutilizables, promoviendo así el abandono de las bolsas de plástico de un solo uso y fomentando alternativas sostenibles en el día a día.

La programación culmina este sábado 7 de junio con el taller infantil “Mi Bolsa Ecológica”, que tendrá lugar en el Parque de La Negrita, en horario de 10:30 a 12:30 horas. Está dirigido a niños y niñas de entre 4 y 12 años, quienes recibirán nociones básicas sobre el reciclaje, el impacto del uso excesivo del plástico en el medioambiente y cómo pequeñas acciones cotidianas pueden contribuir a un planeta más sostenible.

La actividad incluye además la personalización de las bolsas de tela repartidas previamente por el Consistorio. Los participantes podrán “tunar” sus propias bolsas mientras aprenden conceptos clave como reducir, reutilizar y reciclar.

La concejal María Enrile ha subrayado que “el 5 de junio es un día muy señalado, propuesto por la Organización Meteorológica Mundial para concienciarnos sobre la necesidad de luchar contra el cambio climático”. En este sentido, ha recordado que “la contaminación por plásticos no solo afecta al entorno natural, sino que incluso los microplásticos pueden llegar a nuestro cuerpo”.

Por ello, desde su área se apuesta por actividades que “promuevan una conciencia ecológica desde la infancia— y que fomenten el uso de materiales sostenibles en nuestra vida diaria”. La edil ha animado a todas las familias a participar en esta propuesta, enmarcada en los compromisos del Ayuntamiento con la educación ambiental y el desarrollo sostenible.

